



Epreuves de la certification en langue allemande - session 2015

publié le 10/03/2015 - mis à jour le 13/11/2019

Mardi 9 mars 2015, Noushine, Orphée, Ambroise, Lélia et Josselin de la classe de 3ème bilangue ont passé les épreuves écrites de la certification en langue allemande .

Ils passeront l'épreuve orale vendredi 20 mars .

Un grand bravo à ces cinq élèves pour leur courage, leur détermination et leur enthousiasme !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.